

Original & Fälschung



Das Wiener Journal Suchbild - Tiergarten Schönbrunn-Spezial
Kaiserschnurrbarttamarin (*Saguinus imperator*)



Das rechte Bild unterscheidet sich vom linken durch fünf Fehler.

Foto: Friedrich Mader

Seinen Namen verdankt der Kaiserschnurrbarttamarin fälschlicherweise seinem auffälligsten Merkmal, dem Bart. Da man die erst 1907 entdeckten Affchen nur von erlegten Exemplaren her kannte, zwirbelten die Museumspräparatoren in Europa den Bart der kaiserlichen Mode entsprechend, nach oben anstatt nach unten. Jahre später wurde der Irrtum entdeckt und berichtigt. Der Name allerdings blieb. Der lange Schwanz dient den nachtaktiven Tieren bei ihren Sprüngen durch die Bäume zur Balance. Untereinander verständigen sie sich durch schrille Schreie und warnen sich somit frühzeitig vor Räubern.

Ein Suchbild erscheint jeden Freitag im Wiener Journal, die wöchentliche Farbbeilage der Wiener Zeitung.

WIENER ZEITUNG